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Parchi: investiti 7 milioni di euro
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Le persone che 
ho incontrato 

Care e cari,
in due anni di pubblica amministra-
zione a Corsico ho incontrato tantis-

sime persone e visto e sentito cose che, 
devo dire, non avrei immaginato potesse-
ro ancora accadere. Oggi vi parlerò di at-
teggiamenti clientelari purtroppo ancora 
diffusi, della credenza radicata che il poli-
tico conceda benefi ci di tipo economico e 
sociale, della tendenza di alcuni cittadini a 
semplifi care qualsiasi tipo di lavoro pub-
blico. Vorrei raccontarvi alcuni di questi 
incontri per condividere con voi alcune 
delle situazioni che spesso mi trovo ad af-
frontare e raccontarvi come penso debba 
comportarsi un amministratore pubblico.
Una prima categoria, purtroppo ancora 
molto diffusa, è appunto quella delle per-
sone che chiedono cose in cambio di voti. 
Sembra assurdo nel 2023 ma è ancora 
così. Non te lo dicono mai esplicitamente, 
ma il messaggio è chiaro. Sono le persone 
che nella sostanza ti dicono “questa cosa 
deve essere fatta in questo modo o non 
avrai i nostri voti”. Tante persone mi han-
no fatto discorsi di questo tipo, anche in-
sospettabili, delusioni eccellenti in alcuni 
casi. Sono argomenti veramente irricevi-
bili che ho sempre rimandato con forza al 
mittente e continuerò a farlo perché nulla 
mi interessa dei voti di chi si relazione alle 
istituzioni con modalità clientelari. Non 
si amministra una città per raccogliere 
singoli voti o per accontentare interessi 
particolaristici di singole realtà o singo-
le persone. Si amministra sempre con la 
schiena dritta, prendendo decisioni per 
il bene collettivo e con una visione com-
plessiva di città e di comunità. Il nostro 
paese non ha bisogno di politici che con-
tinuano a inseguire singoli voti, ha biso-
gno invece di politici che si assumano la 
responsabilità di scelte diffi  cili e che si 
impegnino per migliorare le condizioni del 
luogo in cui vivono, con correttezza, tra-
sparenza e ragionevolezza. Se si prendo-
no decisioni di questa natura, scelte tese 
al bene comune, la comunità le riconosce 
e si crea sano consenso e crescita collet-
tiva. Sono questi i principi in cui credo, 
secondo cui lavora ogni giorno la nostra 
amministrazione e che hanno permesso 
alla nostra città di ripartire dopo tanti anni 
di immobilismo.
Un’altra categoria di persone è quella che 
chiede al sindaco di avere una casa co-
munale o aiuti economici di varia natura 
e lo fa pensando, sbagliandosi, che mi-
nacciare l’istituzione sia il modo migliore 
per ottenerli. Sono le persone che ti di-
cono “voi date le case solo ai vostri amici! 
Sindaco, mi devi dare la casa o chiamo la 
stampa, scrivo sui social e ti rovino” e al-
tre invettive simili. In un momento in cui 
il bisogno sociale e abitativo è grande e 
non deve essere sottovalutato, non è ov-
viamente mia intenzione giudicare questi 
comportamenti, ma per esperienza so 
che coloro che hanno davvero bisogno 

non pretendono in modo arrogante. Ho 
sempre spiegato a queste persone, in al-
cuni casi riuscendoci in altri meno, che 
non è il sindaco a concedere le case co-
munali (a Corsico ne abbiamo oltre 300), 
che sono invece assegnate tramite bando 
pubblico, quindi a chi ne ha veramente di-
ritto secondo leggi e regolamenti vigenti 
e non per concessione di un politico. Così 
come non è la parte politica ad assegnare 
i contributi sociali, ma sono invece le as-
sistenti sociali sulla base della loro valuta-
zione professionale, che tiene conto delle 
reali e documentate condizioni di bisogno 
di ogni famiglia. Una città che è ammini-
strata con serietà separa chiaramente 
le competenze tecniche gestionali dalle 
competenze politiche, chiarendo che alla 
politica spetta un ruolo di indirizzo gene-
rale e di controllo sul funzionamento de-
gli uffi  ci, di predisposizione dei servizi e 
di supervisione della qualità degli stessi. 
I casi particolari e/o personali in tutti gli 
ambiti della pubblica amministrazione 
(ed esempio in campo sociale, educativo, 
edilizio e tributario) sono invece di com-
petenza della parte tecnica a seguito di 

istruttoria e valutazione professionale del 
caso. Questa separazione è assolutamen-
te necessaria al fi ne di garantire il buon 
andamento della pubblica amministrazio-
ne, proprio come sta avvenendo in questi 
anni e penso che i risultati siano visibili a 
tutti.
L’ultima categoria di cui vorrei racconta-
re oggi sono le persone che pensano che 
il sindaco abbia il potere assoluto di fare 
qualsiasi cosa e di farla in un tempo molto 
breve, come dall’oggi al domani. Non fun-
ziona così, non è possibile fare tutto subito 
e va spiegato con chiarezza. In uno stato 
di diritto nessuno è al di sopra delle leggi, 
tantomeno il sindaco e l’amministrazione. 
Il pubblico non è come il privato: un’am-
ministrazione comunale si muove, infatti, 
in un quadro di norme sovraordinate che 
pongono una serie di vincoli burocratici 
all’azione amministrativa, come ad esem-
pio i vincoli stringenti sull’assunzione di 
nuovo personale. È quindi solo attraverso 
una seria programmazione dei lavori e dei 
servizi e una logica di priorità di azione 
che è possibile produrre risultati tangi-
bili in un contesto come quello di Corsi-
co, dove ci sono servizi da rivoluzionare 
e tantissimi lavori arretrati da sempre. 
Per questo i tanti interventi e le tante 
politiche che vedete realizzarsi in città in 
questi mesi sono stati pensati e costruiti, 
senza clamore ma con serietà e impegno, 
almeno un anno fa. Ne è una chiara dimo-
strazione la riapertura del nido Monti cui 
lavoriamo da gennaio 2021. Ci hanno det-
to tutti che sarebbe stato impossibile: lo 
abbiamo fatto. A settembre riapriremo il 
nido Monti, che sarà un servizio di aiuto e 
sostegno fondamentale per le giovani fa-
miglie di Corsico.   
Amministrare un Comune grande e com-
plesso nel contesto che vi ho descritto 
non è semplice e non è per tutti. Ma devo 
dire che quando vedo i bambini giocare 
sereni su un gioco nuovo appena montato 
o ricevo i complimenti delle tante perso-
ne che riconoscono il nostro lavoro, indi-
pendentemente dalla loro visione politica 
nazionale, è sempre una gioia e un orgo-
glio aver fatto qualcosa per gli altri e per 
la propria città. È questo il motivo per cui 
facciamo politica, è questo il motivo per 
cui siamo amministratori pubblici. 

Il sindaco
Stefano Martino Ventura
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150.000 euro per 
i giovani inoccupati
In partenariato con dieci 
realtà del terzo settore e del 
privato sociale, il Comune 
ha presentato un progetto 
di contrasto del fenomeno 
dei NEET, che cofinanzierà 
al 20% con 30mila euro

Nei giorni scorsi, la Giunta corsiche-
se ha approvato la partecipazione 
dell’Ente comunale in qualità di ca-

pofila al bando “Connettiamo i giovani al 
futuro”, con la presentazione di un pro-
getto per l’emersione e riattivazione dei 
ragazzi NEET (ossia giovani dai 18 ai 30 
anni considerati inattivi dal punto di vista 
lavorativo e/o formativo) e il relativo pia-
no economico-finanziario, che prevede 
un investimento complessivo di 150mila 
euro.
“Un progetto sperimentale innovativo per 
la nostra città e per il territorio del sudo-
vest milanese - spiega il sindaco Stefano 
Martino Ventura - e che crediamo molto 
importante perché da una parte vede la 
stretta collaborazione con realtà del ter-
zo settore e del privato sociale, facendo 
quindi sistema nell’interesse dei giovani, 
e dall’altra in quanto si inserisce nel solco 
del percorso di innovazione delle politiche 
sociali iniziato l’anno scorso”.
Il Comune di Corsico è infatti capofila di 

Confermato 
lo Sportello legale
Nei giorni scorsi, grazie alla convenzione rinnovata con l’Ordine degli avvocati di Milano, 

la Giunta comunale ha deliberato la prosecuzione dello “Sportello legale”, dopo avere 
ricevuto riscontri positivi dai cittadini e le imprese del territorio cui il servizio è rivolto.
Avvalendosi della collaborazione gratuita di avvocati individuati e selezionati direttamen-
te dall’Ordine di Milano in base a specifiche competenze giuridiche, lo “Sportello legale” 
proseguirà le sue attività per altri due anni.
Gli avvocati che aderiscono al progetto - prestando la loro attività a titolo gratuito - non 
potranno ricevere incarichi dai cittadini con i quali hanno avuto un colloquio, nel rispetto 
del codice deontologico.
Lo “Sportello legale” è aperto ogni martedì dalle ore 14 alle 16 in via Roma 18. Gli avvocati ri-
cevono esclusivamente su appuntamento telefonando allo 024480209 da lunedì a giovedì 
dalle ore 14 alle 16 o scrivendo una e-mail a orientamentolegale@comune.corsico.mi.it.

CINQUE MILIONI 
PER IL SOCIALE
“Sono le prestazioni per i mino-
ri a fare la parte del leone degli 
importi, che complessivamente 
ammontano a circa 5 milioni di 
euro, inseriti nel Bilancio di pre-
visione 2023 destinati alle politi-
che sociali”, evidenzia l’assessore 
Andrea Bertini. È infatti di quasi 
2 milioni la spesa che il Comune 
prevede di sostenere nel corso 
del 2023 per le prestazioni rivol-
te ai minori. L’importo maggiore, 
circa 1,5 milioni, è stato stanziato 
per i ricoveri di bambine e bam-
bini in strutture protette. A que-
sti vanno aggiunti oltre 100mila 
euro per i servizi affido e tutela 
e 50mila per l’assistenza domici-
liare e l’utilizzo di “Spazio neutro”, 
dove vengono affrontate le crisi 
di coppia che hanno ripercussio-
ni sui figli. Mentre ammontano 
a 180mila euro i fondi destinati 
ai ricoveri degli anziani e a oltre 
525mila euro quelli per i disabili. 
Crescono gli investimenti a so-
stengo delle vittime di violenza 
di genere e sono stati previsti 
90mila euro per i custodi sociali, 
un progetto sul quale l’ammini-
strazione sta lavorando da alcuni 
mesi. Tra le altre spese più signi-
ficative dello stanziamento com-
plessivo per le attività svolte dai 
servizi sociali comunali ci sono: 
la fornitura dei pasti a domicilio, 
per 70mila euro, la gestione del 
servizio stesso per 270mila euro 
e il trasporto disabili per 175mila 
euro.

una collaborazione 
tra pubblico e privato 
che vede coinvolte 
dieci realtà tra le quali 
Enti pubblici, terzo 
settore e privato so-
ciale: Asst Rhodense, 
Università Cattolica 
del Sacro Cuore, Fon-
dazione GI Group, Pic-
colo Principe società 
cooperativa sociale 
onlus, Associazione Lavoro e integrazio-
ne onlus, Aldai-Associazione Lombardia 
dirigenti aziende industriali, Cooperativa 
sociale Officina lavoro onlus, Aikikai Cor-
sico Asd, Ikea Italia retail, Lo Scrigno so-
cietà cooperativa sociale.
Qualora il progetto presentato ottenesse 
il finanziamento previsto dal bando (per 
un massimo di 120mila euro), l’ammini-
strazione ne sosterrà l’attuazione con un 
cofinanziamento di 30mila euro (ossia il 
20% del piano finanziario) e mettendo a 
disposizione uno spazio dedicato in piaz-
za Europa.
Il progetto presentato prevede tre linee 
di azione: la prima fase è quella dell’in-
tercettazione, cioè dell’individuazione 
del target di progetto, e della diffusione 
per garantirne la massima diffusione; la 
seconda è di attivazione, con percorsi 
individuali finalizzati allo sviluppo di com-
petenze; la terza si articola in percorsi di 
orientamento e di formazione/inserimen-
to lavorativo.
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Nelle prossime settimane, con l’o-
biettivo di garantire una maggiore 

sicurezza nell’area, prenderà il via l’inter-
vento sull’impianto di illuminazione del 
Parco delle colline, da tempo spento.
“Si procederà a sostituire i vecchi lam-
pioncini ormai consumati e ammalora-
ti - spiega l’assessore ai lavori pubblici 
Maurizio Magnoni - e a installare nuovi 
pali da cinque metri nei camminamenti 

principali e da tre metri nei restanti. Su 
tutti verranno montate lampade a led per 
il risparmio energetico”.
I lavori al Parco delle colline seguono agli 
interventi di potenziamento dell’illumi-
nazione pubblica realizzati negli scorsi 
mesi, come nei pressi dell’attraversa-
mento da piazza Falcone al Naviglio e del 
monumento ai Caduti in piazza al Ponte.

SICUREZZA  I  IL GIORNALE DI CORSICO  I  APRILE 2023

Illuminazione a led 
per il Parco delle colline

Nei parchi Travaglia, Giorgella e 
Parco delle colline, l’amministra-
zione comunale ha attivato ven-

tuno nuove telecamere. L’intervento 
ha richiesto un investimento comples-
sivo di circa 150mila euro, dei quali 
80mila (il massimo ottenibile) sono 
stati finanziati da un bando regionale.
“L’attivazione delle telecamere nei parchi 
- sottolinea il sindaco Stefano Martino 
Ventura - è il secondo passo della nostra 
strategia di copertura complessiva della 
città, che nel 2020 era sprovvista di un 
sistema di videosorveglianza. Nel 2023 
abbiamo messo a disposizione del co-
mandante Sivieri, che ringrazio, risorse 
per un milione di euro per realizzare un 
ampliamento del sistema che massimiz-

zi il controllo del territorio e aiuti il lavoro 
delle forze dell’ordine”.
Nel 2021, sul territorio erano solo due le 
telecamere in funzione. Grazie agli in-
vestimenti comunali, nel 2022 ne sono 
state attivate trenta, alle quali si aggiun-
gono le ventuno accese nell’ambito del 
progetto parchi, per un totale di oltre 
cinquanta dispositivi operativi su tutto il 
territorio corsichese.
“È un progetto - aggiunge Stefano Salcu-
ni, assessore alla polizia locale - sia per 
la cittadinanza e per i più fragili, perché 
i bimbi devono poter giocare in sicurezza 
nei parchi, sia per la nostra polizia loca-
le e per le forze dell’ordine: consentirà 
infatti di operare indagini in maniera 
più efficace, di mappare meglio i luoghi 

sensibili del territorio e di combattere il 
degrado e l’abbandono dei rifiuti. Conti-
nueremo su questo binario, investendo 
altre risorse economiche sulla videosor-
veglianza - conclude l’assessore Salcuni 
- perché riteniamo la sicurezza un asset 
strategico per il presente e il futuro della 
nostra città”.
Nei mesi scorsi, per contrastare il degra-
do ha preso il via un piano straordinario 
di rimozione di una cinquantina tra auto 
e furgoni abbandonati su tutto il terri-
torio e per garantire la sicurezza degli 
automobilisti sono stati installati dispo-
sitivi di street control, che hanno potuto 
accertare irregolarità relative alle assi-
curazioni (una sessantina) e alle revisioni 
(circa seicento) dei mezzi.

Gli occhi elettronici sono stati attivati nei parchi Travaglia, Giorgella e Parco delle colline, con 
un investimento di circa 150mila euro, 80mila dei quali finanziati da un bando regionale

Telecamere: accesi 
ventuno dispositivi 
nei parchi 
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Sono sette le competenze che 
il regolamento approvato nelle 
scorse settimane dal Consiglio 

comunale attribuisce alla Commissio-
ne intercomunale antimafia e tutela 
ambientale.
In particolare, l’organismo istituito nel 
2021 e per il quale, nel 2022, è stata indi-
viduata come componente per il Comune 
di Corsico la vice presidente del Consi-
glio Luigina Spaccini, dovrà promuovere 
la generale diffusione della cultura an-
timafia e della tutela ambientale come 
elemento fondante per la crescita socia-
le, civile ed economica dei territori. Oltre 
a predisporre, anche grazie alla collabo-
razione e all’audizione di professionisti, 
comitati e associazioni di volontariato e 
di categoria, nonché autorità competen-
ti, idonei e incisivi strumenti per contri-
buire alla prevenzione e al contrasto del 
radicamento delle associazioni di tipo 
mafioso.
L’organismo intercomunale è anche te-

Le sette competenze 
della Commissione 
antimafia intercomunale
Il Consiglio comunale, con 
il voto favorevole delle forze 
politiche di maggioranza 
e l’astensione di quelle di 
minoranza, ha approvato il 
regolamento che disciplina 
l’attività e il funzionamento 
dell’organismo dei Comuni 
del sudovest milanese 
istituito nel 2021

“Luci di memoria
e impegno”
in ricordo 
di Pietro Sanua
Il 4 febbraio l’amministrazione comunale e l’associazione Libera hanno 

organizzato l’iniziativa “Luci di memoria e impegno, in ricordo di Pietro 
Sanua”, per commemorare il commerciante e sindacalista ucciso dalla 
mafia nel 1995.
Originario della provincia di Potenza, Pietro Sanua esercitava il mestie-
re di ambulante ed era un dirigente dell’Associazione nazionale venditori 
ambulanti nel milanese. A 47 anni, all’alba del 4 febbraio di ventotto anni 
fa, rimase vittima di un colpo di lupara al volto mentre si stava recando 
con il figlio Lorenzo ad allestire la sua bancarella al mercato del sabato 
di via Di Vittorio. A tutt’oggi l’omicidio di Pietro Sanua - legato all’impe-
gno sindacale per la categoria degli ambulanti - rimane senza colpevoli.
Al suo ricordo nel 2021 l’amministrazione comunale ha intitolato l’Aula 
consiliare.

nuto a condividere informazioni e dati 
utili al fine di coordinare in modo omo-
geneo gli interventi da effettuare a tu-
tela dell’ambiente, per la conseguente 
e connessa disincentivazione di tutte le 
attività riconducibili al fenomeno delle 
eco-mafie, nonché dei reati ambienta-
li. Inoltre, dovrà condividere politiche 
sull’utilizzo dei beni confiscati alle mafie 
e relativi progetti attuativi e i mezzi di 
contrasto all’usura e al racket.
È previsto anche il sostegno, con iniziati-
ve concrete, di tutti coloro che combat-
tono quotidianamente contro il potere 

criminale mafioso (forze dell’ordine, ma-
gistratura, volontariato e associazioni-
smo), promuovendo percorsi di forma-
zione per gli amministratori pubblici e 
favorendo iniziative di educazione alla 
legalità nelle scuole. 
I componenti della Commissione, che 
sono tutti consiglieri comunali, potranno 
inoltre acquisire informazioni o atti dagli 
amministratori e dai dipendenti dei Co-
muni che sono liberati, a tal fine, dal se-
greto d’ufficio. Il tutto nel pieno rispetto 
del TUEL e delle norme che disciplinano 
la privacy e il segreto di Stato.



6 SCUOLA  I  IL GIORNALE DI CORSICO  I  APRILE 2023

Giornata contro 
il bullismo: 
Marco Fasanella
al Falcone-Righi
Gli studenti hanno incontrato l’atleta corsichese, campione 
del mondo di calcio a cinque e della nazionale paraolimpica

In occasione della “Giornata nazionale 
contro il bullismo e il cyberbullismo” 
che ricorre il 7 febbraio, i ragazzi 

dell’istituto Falcone-Righi hanno in-
contrato Marco Fasanella, campione 
del mondo di calcio a cinque e della 
nazionale paraolimpica.
“In Marco stupiscono - sottolinea l’as-
sessora alle scuole Angela Crisafulli - la 
grande forza e caparbietà. È una perso-
na che quando si pone un obiettivo ce 
la mette davvero tutta. Un esempio per 
tutti, perché così come riesce lui, nono-
stante le sue diffi  coltà, ognuno può rag-
giungere i propri obiettivi”.
Sul tema della giornata, Marco ha invitato 
gli studenti a fare attenzione a giudicare 
e a come si usano le parole, perché è fa-
cile ferire e offendere. “Prima di parlare 
- ha esortato - guardatevi allo specchio, 
perché nessuno è perfetto e anzi ognuno 
di noi ha qualcosa che può farlo diventa-
re vittima di bullismo”.
Nel 2022, l’amministrazione comunale 
aveva consegnato all’atleta corsichese 
con sindrome di Down una targa di en-
comio “Per le sue spiccate doti sportive 
e per avere contribuito a dare lustro con 
i prestigiosi risultati raggiunti anche a li-
vello internazionale, all’Italia e alla città di 
Corsico”.
Tra i successi ottenuti, partecipando a 
competizioni dedicate a persone con la 
sindrome di Down, spicca la vittoria con 
la Nazionale alla prima edizione del tor-
neo internazionale di calcio a 5, indetta 
nel 2017 a Ginevra.
Recentemente, Marco Fasanella ha 
pubblicato con Dissensi il libro “Per non 
lasciare indietro nessuno. Sindrome di 
Down: un cromosoma e una marcia in 
più”, nel quale ha raccontato la sua storia 
e i suoi sogni e ha mostrato come la sua 
sindrome non sia un freno, perché nella 
vita con la forza di volontà si supera ogni 
ostacolo.

Piccoli scorci 
del nido Giorgella
Il progetto educativo del nido Giorgella, fortemente improntato 

alla condivisione e alla collaborazione con le famiglie, è incen-
trato su dimensioni chiave per la qualità frequentemente moni-
torate. Tra queste, la documentazione delle attività per i bambi-
ni e per le famiglie è molto importante per favorire conoscenza 
e fi ducia. 
Per questo il nido ha prodotto, oltre a una presentazione foto-
grafi ca di tutto il personale posta all’ingresso, anche immagini e 
spiegazioni delle routine della giornata con una documentazio-
ne che racconta piccoli scorci di vita al nido.
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Anche Corsico diventa una “cit-
tà-spugna”: nei prossimi mesi, in-
fatti, prenderanno il via i lavori sul 

parcheggio ex area Stella di via Matte-
otti con l’obiettivo di risolvere gli annosi 
problemi di allagamento dell’area in se-
guito a forti piogge. L’intervento - che 
si avvale dei cosiddetti NBS - Natural 
Based Solution (soluzioni basate sulla 
natura) - richiederà un investimento 
di oltre 960mila euro, interamente fi-
nanziati dal PNRR nell’ambito del Piano 
urbano integrato “Città metropolitana 
spugna”.
“Chi frequenta l’area ex Stella - evidenzia il 
sindaco Stefano Martino Ventura - sa bene 
che il parcheggio è oggetto di allagamenti 
continui e la pavimentazione è comple-
tamente sconnessa da anni. Per questo 
motivo abbiamo deciso di concentrare i 
fondi del progetto Spugna per riqualifica-
re completamente il parcheggio, creando 
un annesso bacino naturalistico che rac-
coglierà le acque piovane. Ringrazio Città 
metropolitana di Milano e CAP per la stret-
ta e continua collaborazione nell’impegno 
per migliorare la nostra città”.
Le città-spugna (sponge-cities) sono un 
modello di urbanizzazione in grado di as-
sorbire le acque invece di farle scorrere in 
superficie o nelle reti fognarie, adottato 
in varie parti del mondo per fronteggiare 
l’avanzare del cambiamento climatico, 
che tra i suoi dannosi effetti ha anche il 
fenomeno delle precipitazioni intense e 
concentrate.
“Grazie alla collaborazione con Città me-
tropolitana e Cap Holding - spiega l’as-

Corsico
“città-spugna”
contro i rischi 
idrogeologici 
sessora alla tutela ambientale Chiara 
Silvestrini - abbiamo potuto ottenere il 
finanziamento a un progetto che darà una 
risposta attesa da anni dai cittadini. La 
pavimentazione permeabile del parcheg-

UN NUOVO 
“GIARDINO” 
ALLA PIANTA
È stata eseguita la sistemazione 
dell’area all’aperto della sala “La 
pianta” di via Leopardi 7. Sono 
state sostituite le travi ormai 
non più sicure del pergolato e si 
è potato lo storico glicine. Era 
già stata rimossa la copertura 
non più sicura del cortile, che 
prossimamente verrà sostituita 
con una tensostruttura, al fine di 
consentire la piena fruibilità del-
lo spazio espositivo. 
Il saloncino di via Leopardi è di-
ventato recentemente anche il 
luogo istituzionale dove vengono 
celebrati i matrimoni.

Pulizia straordinaria 
al fontanile Visconti 
Biciclette, copertoni d’auto, carrelli, 

pezzi di metallo e di plastica, ma an-
che arbusti invasivi e alberi rotti o peri-
colosi e a rischio caduta: si è concluso 
nelle scorse settimane un intervento 
straordinario di riqualificazione del fon-
tanile Visconti.
“Era urgente sistemarlo - spiega l’as-
sessora alla tutela ambientale Chiara 
Silvestrini - perché c’erano situazioni di 
pericolo che richiedevano un accurato 
intervento non più rinviabile. Con il corso 
d’acqua abbastanza asciutto è stato più 
facile eseguire la rimozione di arbusti, 
tronchi e rifiuti. Rendendo nuovamente 
visibile uno dei fontanili più importanti 
del nostro territorio”.
L’alveo del fontanile e le sponde erano di-
ventati una vera e propria foresta. I grossi 
pioppi presenti sia sul lato dei parcheggi 

sia delle scuole erano pericolosi, se non 
opportunamente potati. Ed è per questo 
che si è deciso di intervenire su tutta l’a-
sta. Considerando anche il tratto in cui il 
corso d’acqua attraversa le residenze e 
l’area del mercato. Il progetto, che ha ri-
chiesto un investimento complessivo di 
150mila euro, ha previsto anche la rimo-
zione dell’aliantus, pianta particolarmen-
te invasiva e molto presente in diversi 
tratti, e la potatura delle robinie.
Nel corso dell’anno partiranno i lavo-
ri di riqualificazione, con fondi PNRR, 
dell’intero parco Cabassina e delle aree 
circostanti. È compreso quindi anche il 
fontanile Visconti, che dovrebbe tornare 
a essere fruibile come meta per passeg-
giate o per visite didattiche da parte dei 
cittadini che attraversano il parco.

gio - prosegue l’assessora - consentirà 
di drenare le piogge, il cui eccesso verrà 
poi convogliato in un bacino di detenzione 
dove sarà temporaneamente accumulato 
per poi infiltrarsi nel terreno sottostante”.
La gestione in superficie delle acque 
meteoriche evita di sovraccaricare la 
rete fognaria esistente e gli impianti di 
depurazione, riducendo così i fenomeni 
di inondazioni locali. Inoltre, favorisce 
la riduzione dell’inquinamento dell’aria, 
dell’acqua e delle isole di calore, fornendo 
un supporto alla biodiversità: l’area, infat-
ti, verrà piantumata con specie erbacee, 
arbustive, piante latifoglie e prato fiorito.
Come opere accessorie, il progetto pre-
vede anche il rifacimento degli asfalti del 
tratto di via Matteotti interessato dall’in-
tervento (con scarifica e posa del tappeti-
no d’usura) e la realizzazione della segna-
letica orizzontale e verticale.
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Cinque milioni di euro 
per i parchi corsichesi
Il cofinanziamento ottenuto nell’ambito del PNRR dal progetto di riqualificazione valorizzerà e 
renderà più fruibili il Giorgella, il Cabassina e il Resistenza

Riceverà 5 milioni di euro dal ministero 
dello sviluppo economico il progetto 
di riqualificazione dei parchi Giorgel-

la, Cabassina e Resistenza. L’investimento 
complessivo sarà di circa 7 milioni di euro.
“Si tratta del finanziamento più grande 
mai ottenuto a Corsico negli ultimi anni - 
spiega il sindaco Stefano Martino Ventu-
ra - frutto di tanto lavoro degli uffici e di 
Parco Nord, che ringrazio, e di una chiara 

visione politica di riqualificazione e inve-
stimento sulle aree verdi urbane”.
Il provvedimento è stato già pubblicato in 
Gazzetta Ufficiale. Viene quindi confer-
mato il finanziamento che il Comune di 
Corsico, attraverso Città metropolitana, 
ha ottenuto per il progetto.
“Fin dal nostro insediamento - spiega 
l’assessora alla tutela ambientale Chiara 
Silvestrini - abbiamo espresso la volontà 

di riqualificare i parchi e le aree verdi del 
territorio, dalle più grandi alle più piccole.
“Grazie alla collaborazione con Parco 
Nord, abbiamo partecipato a un bando 
del PNRR e ottenuto un finanziamento di 
5 milioni di euro. Un concreto passo nella 
riprogettazione dei primi tre parchi urba-
ni, per ripensarne le funzioni, valorizzarne 
il patrimonio ambientale e renderli più fru-
ibili per la cittadinanza”.

Con una spesa di circa 3.700.000 euro, si 
interverrà sul parco Giorgella, compren-
dendo anche l’area di piazza Giovanni XXIII, 
il parcheggio e il sagrato della chiesa. I la-
vori permetteranno di creare una nuova 

piazza pedonale, alberata e fruibile, con 
giochi d’acqua e connessioni ciclo-pedo-
nali in sicurezza. Verrà anche realizzato 
un parcheggio alberato con aiuole, con 
viabilità veicolare indipendente da quella 

di pedoni e biciclette. Al parco, tra i vari 
interventi, verranno posati nuovi arredi 
(panchine, cestini e segnaletica verticale) 
e formate nuove aree giochi per bambini, 
multisport e fitness.

L’INTERVENTO SUL GIORGELLA E SU PIAZZA GIOVANNI XXIII

Pubblichiamo alcune immagini tratte dagli studi di fattibilità, un punto di partenza con il quale individuare con chiarezza ogni aspetto, 
per poi arrivare ai progetti definitivi ed esecutivi che meglio rispondono agli obiettivi dell’amministrazione.
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Al parco Cabassina, con un impegno di circa 
1.755.000 euro, si procederà soprattutto a valoriz-
zare l’area del fontanile Visconti, oltre al ripristino 
delle sponde del lago, alla formazione di un’area 
multisport (ad esempio basket, volley, calcio a cin-
que...), di una fitness, di un’altra dedicata ai giochi 
dei bimbi.

FITNESS, SPORT E BOCCE 
AL CABASSINA

Al parco della Resistenza, l’intervento si 
propone di valorizzare le presenze am-
bientali con opere di manutenzione del 
verde esistente e di riorganizzare gli spa-

zi attrezzati interni, in modo da favorirne 
l’utilizzo armonico tra tutte le diverse fa-
sce d’età dei fruitori. Il progetto consen-
tirà anche di connetterlo al sistema dei 

parchi dell’area sud della città e di incre-
mentarne il valore ecologico e paesag-
gistico anche a livello sovracomunale. 
L’investimento è di circa 1.550.000 euro.

PER TUTTE LE ETÀ IL PARCO DELLA RESISTENZA
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Dopo tanti anni di chiusura, a settem-
bre il nido Monti riaprirà. Nei giorni 
scorsi sono infatti iniziati i lavori di 

messa a norma della struttura, che si con-
cluderanno alla fine di aprile.
“Ci hanno detto che era impossibile - com-
menta il sindaco Stefano Martino Ventura 
- lo abbiamo fatto. Con la riapertura del 
nido Monti diamo finalmente risposte 
concrete a tante famiglie di Corsico. Dopo 
anni di abbandono amministrativo - pro-
segue il sindaco - la riapertura del nido è 
il simbolo di una città che ritorna a vivere 
e a crescere. Ringrazio tutti i nostri tec-
nici comunali che con noi hanno lavorato 
a questo progetto così importante per la 
nostra città. La riapertura del nido sarà 
per me e per tutta l’amministrazione mo-
tivo di grande orgoglio”.
Oltre ai lavori già previsti dal bando pub-
blicato l’anno scorso, vinto dalla coo-
perativa Orsa che da settembre 2022 
gestisce il nido Giorgella, l’edificio a due 
piani è oggetto di interventi inizialmente 

non previsti. L’obiettivo, infatti, è quello 
di renderlo completamente funzionale. 
L’investimento complessivo stanziato è di 
circa 200mila euro.
È previsto il rifacimento dell’impianto 
elettrico, con la sostituzione dei punti 
luce, la ridefinizione e tinteggiatura com-
plessiva degli spazi interni e la sostituzio-
ne dell’ascensore - che non era mai stato 
sistemato - in modo da assicurare l’abbat-
timento delle barriere architettoniche.
I lavori sono in corso. Intanto, si è provve-
duto alla potatura delle piante pericolose 
per mettere in sicurezza il giardino. L’e-
dificio è stato completamente svuotato, 
perché gli arredi saranno nuovi, così come 
i giochi. Quelli presenti, se non completa-
mente distrutti, sono stati donati ad asso-
ciazioni del riuso che daranno loro nuova 
vita.
Saranno completamente nuovi anche l’ar-
redo e tutte le attrezzature della cucina, 
nel seminterrato.
“La riapertura del Monti è un progetto - di-
chiara l’assessora a scuole e nidi Angela 
Crisafulli - che ha richiesto più tempo del 
previsto, a causa di alcuni problemi che 
abbiamo riscontrato nella struttura, ri-
masta inutilizzata dal 2016. Non appena si 
concluderà l’intervento di riqualificazione 
- prosegue l’assessora - organizzeremo 
un Open day per far vedere ai cittadini gli 
spazi rinnovati. Inoltre, si apriranno pre-
sto le iscrizioni per entrambi i nidi”.

A settembre riapre 
il nido Monti
Ha preso il via nei giorni scorsi l’intervento di messa a norma della struttura, che si 
concluderà ad aprile e permetterà la riapertura del nido per l’anno scolastico 2023-2024

Nuovi giochi nei parchi

L’INTERVENTO 
SUL CIMITERO
I muri e i soffitti del cimitero 
sono interessati da un interven-
to di manutenzione, con l’obiet-
tivo di migliorare un importante 
luogo di ricordo per tutta la no-
stra comunità.

A NUOVO 
LE AREE CANI
Sono partiti i lavori sulle aree 
cani del territorio: realizzate due 
nuove e sostituite quasi tutte le 
vecchie reti perimetrali con re-
cinzioni alte e montate su plinti 
in cemento. 
L’intervento proseguirà nelle 
prossime settimane con l’in-
stallazione di panchine, cestini, 
dispenser di sacchetti igienici 
e fontanelle, la realizzazione di 
nuovi vialetti e la piantumazio-
ne dell’erba. Inoltre, nei prossimi 
giorni prenderà il via il servizio 
mensile di igienizzazione di tutte 
le aree cani.

Prosegue l’installazione di nuovi 
giochi nei parchi cittadini a cura 

dell’ufficio tutela ambientale. Nei 
giorni scorsi, è stato completato 
l’intervento nel parco Marinai d’Italia.
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Due colonnine 
ultrafast per la ricarica 
delle auto elettriche

Protezione civile: focus sul nuovo 
regolamento regionale
“Un approfondimento concreto e prezioso del regolamento 

regionale del volontariato di protezione civile, documento 
importante che mira a disciplinare aspetti tecnici e operativi”: 
così l’assessore alla protezione civile Stefano Salcuni inquadra 
il convegno che si è svolto a fine gennaio al teatro di via Verdi.
Organizzato da Aforad sud-Milano ETS, l’incontro ha inteso 
approfondire il nuovo regolamento regionale, in attuazione 
dell’articolo 22 della legge regionale del 29 dicembre 2021.
“Come amministrazione - prosegue Stefano Salcuni - ci attive-
remo e impegneremo per produrre il nuovo regolamento della 
PC di Corsico, seguendo lo schema indicato dalla presidenza 
del Consiglio dei ministri e del dipartimento di protezione ci-
vile. Continueremo, inoltre, a valorizzare l’attività dei volontari 
e a rafforzare la sinergia con una delle realtà più belle e im-
portante della città. Desidero ringraziare i volontari di Corsi-
co - conclude l’assessore - per ‘esserci sempre’ nei momenti 
emergenziali e nei momenti ed eventi istituzionali”.

Situata in via Nuova 
Marchesi accanto allo store 
Ricci Casa, la stazione 
permette la ricarica 
contemporanea di quattro 
veicoli elettrici con una 
potenza fino a 300 kW

“Corsico compie un decisivo passo in 
avanti in termini di sostenibilità am-
bientale”: così l’assessore alla pianifi-

cazione della mobilità sostenibile Stefano 
Salcuni ha commenta l’inaugurazione, 
avvenuta nelle scorse settimane, di una 

stazione ad alta potenza con due infra-
strutture che consentono una ricarica da 
300 kw per quattro veicoli in contempo-
ranea. Si trova nel parcheggio adiacente 
al centro commerciale Ricci, di fronte a 
Ikea, all’uscita della tangenziale ovest.

Alla cerimonia erano presenti anche il sin-
daco Stefano Martino Ventura e l’assesso-
re ai lavori pubblici Maurizio Magnoni.
“La stazione di ricarica elettrica ultra 
veloce - prosegue Salcuni - è strategi-
ca per la città e si appresta a divenire 
un riferimento per tutti gli automobilisti 
che transitano per la zona. Nei prossimi 
mesi saranno otto le colonnine elettriche 
attive a Corsico. Ritengo - conclude l’as-
sessore - che se vogliamo promuovere 
in modo concreto la mobilità sostenibile 
sia fondamentale mettere a disposizione 
della cittadinanza le infrastrutture neces-
sarie”.
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A febbraio, l’assessore allo sport 
Francesco Di Stefano e l’assessora 
alla comunicazione Angela Crisafulli 

hanno accolto nella sala consiliare Arian-
na Martinucci e Fabio Rovedoni: i due gio-
vani atleti di danza sportiva che lo scorso 
12 agosto hanno conquistato il titolo mon-
diale a Stoccarda, in Germania, mai aggiu-
dicato da italiani nella categoria junior.
“Abbiamo iniziato da piccoli a ballare in-

Danza sportiva: sono di 
Corsico i primi campioni 
del mondo junior

L’assessore Di Stefano e l’assessora Crisafulli hanno 
consegnato un attestato e una targa ad Arianna Martinucci e 
Fabio Rovedoni, come ringraziamento per il loro importante 
traguardo, raggiunto lo scorso 12 agosto a Stoccarda

Il CSC tra le migliori 
società in Italia
Il settore ginnastica dell’asd Centro sportivo Corsico ha ormai fatto dell’agonismo di gin-

nastica acrobatica il suo fiore all’occhiello. Nello scorso anno, il CSC ha ottenuto il primo 
premio come miglior società nel campionato Silver del campionato nazionale di ginnastica 
acrobatica della Federazione ginnastica d’Italia, nonché il terzo posto a livello Gold.
Inoltre, due ginnaste dell’associazione - Sofia Antonietti e Sofia Petraccione - sono in se-
lezione per indossare i colori dell’Italia ai prossimi Campionati europei, che si svolgeranno 
in Bulgaria a ottobre.

Le ragazze 
del pattinaggio 
artistico volano
in Italia!
Si dice che sembrino volare, le pattina-

trici. E le atlete dell’asd Puma Corsico 
Milano sono riuscite a volare sul serio: ai 
primi posti dei campionati italiani. Il 2022 
è stato un anno intenso, un vero ritorno 
alla normalità dopo tanti allenamenti ed 
eventi cancellati, ma le soddisfazioni alla 
fine sono arrivate. Desirée Nobis ha infat-
ti guadagnato il gradino più alto del podio 
nello scorso luglio alla finale del Trofeo 
nazionale di Formula UISP. Inoltre, Viola 
Intra e Viola Incoronato hanno festeggiato 
un doppio podio di coppia, classificandosi 
rispettivamente vicecampionessa nazio-
nale e medaglia di bronzo al Campionato 
italiano livelli UISP e imponendosi come 
prima e seconda classificata al Grand Prix 
nazionale 2022. 

L’asd Compagnia di Danza 301 
al “Concorso d’Italia”
Dopo gli atleti del breaking che a gennaio hanno ottenuto gli ottavi di finale, per l’asd 

Compagnia di Danza 301 saranno le sorelle Villa, Francesca ed Ilaria, a portare i colori di 
Corsico al Campionato italiano assoluto, denominato “Concorso d’Italia”, per le danze arti-
stiche della Federazione italiana danza sportiva (FIDS) che si terrà a Riccione nelle prossi-
me settimane.

Rock Dance sul podio
Il 2022 è stato un anno ricco di emozioni per tutto il gruppo agonistico dell’associazione 

Rock dance, che è riuscita a salire sui gradini più alti del podio, con allievi che hanno ga-
reggiato in molteplici discipline della danza sportiva, dal jazz all’hip hop singolo, in coppia 
e in gruppo.

sieme per puro divertimento - spiega 
Arianna Martinucci - ma abbiamo conti-
nuato per dieci anni perché è diventata 
la nostra grande passione, che ci ha por-
tato a raggiungere grandi risultati, il più 
importante dei quali è stato il mondiale a 
Stoccarda. È stata un’emozione grandis-
sima sentire risuonare per la prima volta il 
nostro inno nazionale all’estero”.
Gli assessori hanno consegnato ai due ra-
gazzi un attestato e una targa per ringra-
ziarli a nome della città di Corsico.
“Quello della danza sportiva - aggiunge 
Fabio Rovedoni - è un mondo molto bello, 
pieno di ragazze e ragazzi che praticano 
questa disciplina con grande gioia. È un’at-
tività - come tutti gli sport – che richiede 
un grande impegno e tanti sacrifici”.
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Grande successo 
per “Corsico 
a colori”

Ha riscosso un grande successo la due giorni del Carnevale corsichese, organizzato 
dall’amministrazione comunale: sono state infatti oltre duemila le persone che si 
sono riversate tra le vie del centro storico e hanno partecipato all’evento pensato per 

grandi e piccini, con maschere, balli e animazione.

Sfi dAutismo ‘23
Un centro storico colorato di blu, un 

susseguirsi senza sosta di eventi e 
soprattutto tante persone hanno parteci-
pato con entusiasmo all’edizione 2023 di 
#Sfi dAutismo. La Giornata mondiale della 
consapevolezza dell’autismo ha visto la 
partecipazione anche delle studentesse e 
degli studenti dei tre istituti comprensivi 
(Galilei, Buonarroti e Copernico), che han-
no raccontato l’autismo realizzando dei la-
vori, molti dei quali appesi fuori dai cancelli 
degli istituti e altri portati nel centro stori-
co per l’evento del 2 aprile. La città si è tinta 
di blu, con i palloncini con i quali Asec ha 
addobbato la Fontana dell’Incontro o con 
quelli lasciati volare sui bambini dall’Atelier 
delle feste.

Cento anni!
Nelle scorse settimane, il sindaco Ste-

fano Martino Ventura assieme all’as-
sessora Angela Crisafulli hanno portato gli 
auguri della comunità alla signora Adelina 
e alla signora Elda, che hanno compiuto 
cento anni. La redazione del Giornale di 
Corsico si unisce alle felicitazioni.

Il saluto della città a 
suor Teresina e a Yago Zucchi
A gennaio, sono mancati due cittadini molto conosciuti: suor Teresina, che per cin-

quant’anni ha insegnato alla scuola dell’infanzia di via Dante, e Yago Zucchi, uno dei soci 
fondatori e fi gura tra le più importanti del Centro Sportivo Corsico.
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La parola ai gruppi del Consiglio comunale

IMPEGNO CONTINUO
Corsico torna grande continua il suo impegno politico e il 
supporto al sindaco Ventura Stefano per le molteplici atti-
vità di riqualifi cazione del territorio; a partire da parchi con 
rifacimento delle aree cani, panchine e aree gioco. Sotto-
lineiamo la ristrutturazione di un luogo caro per la nostra 
comunità come il cimitero e le tante misure messe in atto 
per aumentare la sicurezza grazie alla collaborazione fra le 
forze d’ordine di Buccinasco e Corsico, rendendo la nostra 
città sempre più sicura e vivibile. Vogliamo ringraziare la 
nostra assessora Angela Crisafulli, che sta seguendo con 
tanto impegno i lavori di ristrutturazione eseguiti presso 
le scuole cittadine e fra questi soprattutto ciò che si sta 
svolgendo presso l’asilo Monti, che vedrà la rinascita del 

nuovo nido che risponderà ai bisogni di tante famiglie oggi 
costrette spesso a dover ricorrere a strutture private e 
costose. A breve sarà possibile consegnare alle famiglie 
una struttura bella, nuova, sicura e degna di accogliere al 
meglio e contribuire alla cura e alla crescita dei loro fi gli. 
Continueremo a sostenere le scelte di questa Giunta che 
vediamo essere sulla giusta via per riqualifi care e far tor-
nare davvero grande la nostra città. Concludiamo con un 
doveroso ringraziamento all’ex assessora Elena Galli per 
l’egregio lavoro svolto ai servizi sociali, riportandoli ad ave-
re la giusta attenzione verso i tanti soggetti fragili del no-
stro territorio. Grazie da tutti noi per quanto fatto.

Angelo Spagnuolo
capogruppo consiliare Corsico torna grande

LAVORI IN CORSO
La trasformazione dei luoghi in cui viviamo non avviene con 
immediatezza, ma con un percorso fatto di piccoli passi 
quotidiani, con un lavoro costante e instancabile fatto di 
azioni che possono sembrare piccole, ma che fanno parte 
di progetti più grandi e ambiziosi. In questi mesi, dopo anni 
di mancata manutenzione, sono stati eseguiti lavori in quasi 
tutti i plessi scolastici della nostra città. Non era infatti ac-
cettabile che i luoghi in cui i nostri ragazzi e le nostre ragaz-
ze trascorrono la maggior parte della giornata non fossero 
adeguatamente sicuri e vivibili. 
In queste pagine, sono stati illustrati progetti ambiziosi che, 
grazie ai fondi del PNRR che la nostra amministrazione è ri-
uscita a ottenere, trasformeranno il volto dei nostri grandi 
parchi urbani, che diventeranno veri luoghi di incontro per le 

famiglie, per i giovani e i meno giovani. Piccoli passi sono già 
stati fatti: per esempio, si sta procedendo con la riqualifi ca-
zione delle aree gioco, con la sostituzione e la riparazione di 
giochi vecchi o non più a norma, oppure con la riprogetta-
zione delle numerose aree cani esistenti e con la realizzazio-
ne di altre due aree cani nuove.
Anche un luogo caro a moltissimi cittadini come il cimite-
ro comunale è interessato da importanti lavori di ristruttu-
razione, ad esempio il completo rifacimento dell’ingresso 
principale. Questi lavori sono però inutili senza la collabora-
zione dei cittadini, che devono mantenere e prendersi cura 
di tutto ciò che è pubblico, fruendone con rispetto e senso 
civico. 

Sabrina Caimi
capogruppo consiliare Partito Democratico

IL CAR SHARING A CORSICO: 
UN PRIMO PASSO VERSO UNA CITTÀ
PIÙ SOSTENIBILE
Tra pochissimo inaugureremo le prime due postazioni di 
car sharing a Corsico: una al quartiere Burgo (totalmente 
sprovvisto di mezzi pubblici), l’altra in via Copernico. Se 
il servizio funzionerà, nei prossimi mesi sarà esteso fi no 
a coprire tutta la città: speriamo, così, di invogliare tutti 
all’utilizzo di nuove modalità di trasporto. Lo considero un 
successo del Movimento 5 Stelle: la mobilità sostenibile è 
una delle deleghe che ho fortemente voluto al momento 
del nostro ingresso in maggioranza. Una scelta all’epoca 
sofferta, che però sta dando i frutti sperati. E a questo si 
aggiunge l’inaugurazione delle prime colonnine per la rica-
rica elettrica delle auto (all’uscita della tangenziale, verso 

piazza Europa e vicino all’Omnicomprensivo). La strada 
è ancora lunga e le cose da fare tantissime: abbiamo in 
mente di sviluppare una rete di piste ciclabili che colleghi 
in sicurezza i punti più sensibili (come le scuole), ci stiamo 
impegnando per portare la M4 a Corsico e tanto altro. Ma 
lavoriamo e ragioniamo anche sull’intera pianifi cazione 
urbana: da pochissimo è stata avviata la procedura per 
il nuovo PGT, il documento urbanistico più importante. Il 
nostro impegno continuerà con più vigore in questa fase 
delicata, dove le scelte determineranno il futuro della cit-
tà. E vi assicuro che come sempre faremo il massimo per 
realizzare il nostro sogno di vedere una Corsico più verde, 
più sostenibile, più attrattiva, più vivibile. Una Corsico più 
a misura di persona.

Gianluca Vitali
capogruppo consiliare Movimento 5 Stelle

SALUTE E MEDICI DI FAMIGLIA
Il tema della salute è un’importante priorità e, per una com-
pagine politica come la nostra di Insieme per Corsico, con-
tinua a restare in cima alle nostre attenzioni. La Lombardia 
vanta realtà di eccellenza ma - come ha drammaticamente 
evidenziato anche la crisi pandemica - il sistema sanitario 
mostra ineffi  cienze e crepe che impattano negativamente 
sulla vita dei cittadini. Troppo spesso per un esame dia-
gnostico o un accesso al pronto soccorso sperimentiamo 
tempi di attesa biblici, e la carenza della medicina terri-
toriale rende a volte diffi  cile persino vedersi assegnato 
un medico di base, fi gura fondamentale per le famiglie in 
virtù del suo particolare carattere di vicinanza e fi ducia. 
Nella nostra città, il presidio sanitario chiamato Casa di 
comunità stenta a decollare, i servizi promessi ancora non 

si vedono e il disagio di noi cittadini aumenta. Occorrono 
interventi concreti in questa direzione, risorse dedicate a 
irrobustire la presenza capillare dei presidi sanitari affi  n-
ché i medici di base possano tornare a svolgere il compito 
cui sono chiamati, ossia visitare i propri pazienti e accom-
pagnarli nei percorsi di guarigione, senza l’inutile fardello 
burocratico che li aggrava e che sovente non rientra nelle 
loro competenze. Nel frattempo, molti fra noi corsichesi 
scoprono nel momento del bisogno di non avere più un 
medico e se tutto va bene troveranno un sostituto nel Co-
mune vicino. Sfrutteremo tutti i poteri concessi all’ammi-
nistrazione locale per porre seriamente questi temi e per 
pretendere soluzioni.

Roberto Masiero
capogruppo consiliare Insieme per Corsico
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PIÙ SOSTEGNO 
ALLE FAMIGLIE CORSICHESI
L’aumento dei costi energetici negli ultimi mesi ha aggrava-
to la situazione di centinaia di famiglie corsichesi in diffi  col-
tà a pagare le utenze domestiche oltre che, in alcuni casi, ad 
accedere ai beni di prima necessità a causa dell’incremento 
dell’infl azione. Dinanzi a questa situazione preoccupante, 
non siamo però riusciti a cogliere da parte dell’amministra-
zione locale la sensibilità necessaria per tendere la mano a 
chi si trova in uno stato di indigenza. Al contrario, è stata au-
mentata la tassazione Irpef, che ha colpito proprio le fasce 
più deboli e la tassazione riscossa si è anche rivelata supe-
riore rispetto alle previsioni iniziali iscritte a bilancio. 
Per questo, abbiamo chiesto alla Giunta di istituire un fondo 
comunale, con risorse da reperire proprio dall’extra gettito, 

che potesse supportare le famiglie corsichesi nel pagamen-
to delle bollette di energia elettrica e gas, prevedendo un 
bando apposito con requisiti legati all’Isee e alla composi-
zione del nucleo familiare. Proposta che è stata bocciata, 
nonostante già altri Comuni dell’hinterland lo abbiano già 
fatto. Perfi no in Consiglio regionale lombardo è stata ap-
provata all’unanimità una mozione proposta dalla Lega con 
una serie di misure per arginare il caro bollette. Così come 
la Giunta Fontana aveva investito oltre 64 milioni di euro 
sull’effi  cientamento energetico per gli impianti sportivi, per 
gli artigiani e i commercianti. Purtroppo, però, chi governa 
Corsico non è disponibile a destinare neppure una piccola 
parte di risorse a favore delle famiglie che vivono in condi-
zioni di disagio. 

Maria Riggio
capogruppo consiliare Lega

FRATELLI D’ITALIA SEMPRE 
DALLA PARTE DEI CORSICHESI
Fratelli d’Italia grazie a voi si conferma primo partito in Re-
gione Lombardia! Rimane alla guida della Regione più ope-
rosa d’Italia, un centrodestra trainato da FdI di Giorgia Melo-
ni. Il compito dei nostri esponenti in Regione sarà migliorare 
sanità, sicurezza e trasporti. Sanità: accorciando le liste 
d’attesa e rimettendo al centro i territori dotandoli di me-
dici di prossimità, come avvenuto con la Casa di comunità 
recentemente inaugurata da Asst. Sicurezza: continuando 
l’ottimo lavoro svolto in Regione da De Corato e da La Russa, 
nostri assessori (da lì arrivano telecamere e risorse per la 
città), chiederemo ancora maggiori risorse per darci sem-
pre più sicurezza.
Trasporti: Corsico è ben servita ma deve migliorare, chie-
deremo un impegno a Regione per avere una fermata della 

metropolitana che ridurrebbe traffi  co e inquinamento su 
Naviglio e Nuova Vigevanese, oltre che il miglioramento del-
la Milano Mortara che ferma a Corsico, pensandola più come 
una metropolitana invece che un treno.
Dal Consiglio comunale e sul territorio, continua in difesa 
dei corsichesi il lavoro di Saccinto e Rapetti, sempre pronti 
a proporre migliorie, ma anche criticando e contrastando le 
scelte sbagliate di Pd e 5 Stelle. Tasse mai così alte! Il loro 
stipendio mai così alto! In una città mai così sporca! Sicurez-
za pari a zero! Oramai siamo ostaggi della microcriminalità, 
e invece di assumere nuovi agenti, cosa fanno? Chiudono il 
Comando per passare sotto Buccinasco non rendendo giu-
stizia al super lavoro svolto dai nostri agenti. Uffi  ci comunali 
praticamente chiusi, non si riesce nemmeno a telefonare!

Luigi Rapetti
capogruppo consiliari Fratelli d’Italia

L’UNIFICAZIONE DELLE POLIZIE LOCALI
DI BUCCINASCO E CORSICO? 
Un BU-CO nel vero senso della parola. Cioè: un buco nell’ac-
qua. Il sindaco corsichese Ventura si è lanciato in un’impre-
sa azzardata in compagnia del sindaco di Buccinasco Pruiti. 
Il sindaco Ventura ha una spiccata passione per l’annuncio, 
ossia per i tre minuti di celebrità. In Consiglio comunale, in 
base al progetto BU-CO il sindaco Ventura ci ha promesso 
settanta agenti di PL operanti sul territorio. Per ora vediamo 
solo quelli che ci sono piuttosto contrariati e quelli di Buc-

cinasco che passano da uno sciopero all’altro. E i sindacati 
sul piede di guerra. Di buco in buco, di fl op in fl op. Come per 
l’urbanistica, una serie di annunci nel vuoto: gazebo e volan-
tini in Burgo per annunciare il completamento del quartie-
re e non se ne sa più nulla; gazebo e volantini al Molinetto 
per annunciare la trasformazione Dicalite Perlite, fi ne delle 
polveri e non se ne sa più nulla. Il quartiere Lavagna sempre 
più abbandonato a se stesso. Il nulla nel nulla colmo solo di 
annunci. Boh… 

Filippo Errante
capogruppo consiliare Corsico ideale
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CENTRO ANTIVIOLENZA
centroantiviolenza@fondazionesomaschi.it

800 049 722
Orari: lunedì, giovedì, venerdì ore 10-13; 
martedì e mercoledì ore 14-17

SCELTA E REVOCA DEL MEDICO
scelta.revoca.corsico@asst-rhodense.it

02 994308946

CONSULTORIO FAMILIARE
consultorio.familiare@asst-rhodense.it

02 994308473

CENTRO PSICOSOCIALE (CPS)
cpscorsico.hsc@asst-santipaolocarlo.it

02 40223865

CENTRO DIPENDENZE (SERT)
sert.corsico@asst-rhodense.it

02 994308491

SEGNALAZIONI

SERVIZI SOCIO-SANITARI

PRENOTAZIONE
APPUNTAMENTI ONLINE

Anagrafe, Stato civile, Servizi educativi 
e sociali, pass disabilità, Tributi

https://corsico.cloud.incifra.it/booking/

MANUTENZIONI
manutenzione@comune.corsico.mi.it

SERVIZI SOCIALI 
segretariatosociale@comune.corsico.mi.it

331 2331322
orari: lunedì e mercoledì ore 11.30 -13; 
martedì e giovedì ore 16-17.30

ORDINE PUBBLICO, 
CONTRAVVENZIONI E 
VEICOLI ABBANDONATI
polizialocale@comune.corsico.mi.it

AMBIENTE, RIFIUTI 
E ANIMALI
tutelambientale@comune.corsico.mi.it

ILLUMINAZIONE PUBBLICA
CityGreenLight

800 339 929
segnalazioneguasti.corsico@citygreenlight.com

RIFIUTI INGOMBRANTI
(mobili, elettrodomestici)

Ritiro gratuito a domicilio (AMSA): 

800 332 299
Conferimento in piattaforma ecologica
via Monferrato (angolo via Sella)
Lunedì, martedì, giovedì, venerdì e sabato: ore 8-12 / 
14-16.30, mercoledì: chiuso, domenica: ore 9-12

Segnalazione rifiuti abbandonati (AMSA): 

800 332 299
ACQUEDOTTO 
E FOGNATURA
CAP Holding

800 175 571
ASSENZA 
DI CORRENTE ELETTRICA
Enel Distribuzione 

803 500
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CONTATTI UTILI


